



Develación del Busto del Ex presidente Dr. Valentín Paniagua Corazao
Hall de los Pasos Perdidos - Congreso de la República – Enero 2015

PRESENTACIÓN

En esta primera edición del 2015 del boletín “Voz en Acción” damos a conocer la labor parlamentaria del congresista Mesías Guevara Amasifuen, destacando la realización de la Develación del Busto del Ex Presidente Valentín Paniagua Corazao, evento que contó con la presencia de representantes de diversos partidos políticos, quienes destacaron su espíritu democrático.

En el mes de enero destacamos la exitosa jornada de capacitación de autoridades municipales elegidas 2015 - 2018. Evento coorganizado con la Universidad Nacional de Cajamarca.

Asimismo, resaltamos su viaje en las provincias de Celendín y Cajamarca. La visita se realizó a los distritos de Cortegana, Libertad de Pallán y Chumuch. En Cajamarca se reunió con los directores de diversos colegios y participó de la Supervisión del Colegio Emblemático San Ramón.

CONTENIDO

Jornada de
Capacitación

Develación del Busto

Noticias

Semana de
Representación

Misceláneas

Eventos

EXITOSA JORNADA DE CAPACITACIÓN DE AUTORIDADES MUNICIPALES

Lima.- El pasado 30 de enero con éxito se desarrolló el Taller de Capacitación dirigido a Nuevas Autoridades Municipales, organizado por el congresista Mesías Guevara en coordinación con el Ing. Roberto Mosqueira Ramírez, rector de la Universidad Nacional de Cajamarca.

Se contó con la participación de decenas de asistentes, quienes recibieron información de primera fuente gracias a la participación de diversos programas de los ministerios de educación, Transportes y comunicaciones, Vivienda y Construcción, Trabajo, Energía y Minas, Economía y Finanzas, entre otros.

El evento se desarrolló en el auditorio del Aula Magna de la Universidad Nacional de Cajamarca y fue inaugurado por el Rector Ing. Roberto Mosqueira quien señaló "conocer los distintos programas y procesos les permitirá dinamizar su gestión en beneficio de la población cajamarquina".

Por su parte, el congresista Mesías Guevara dijo que el esfuerzo conjunto de ambas instituciones ha hecho posible el éxito de la jornada, agradeció a los participantes por tomar interés en conocer lo que cada programa ofrece. "Cuando las autoridades y los funcionarios están bien informados existen grandes posibilidades de que se hagan gestiones en beneficio de su propia población, y de esta manera realizar una buena distribución de sus recursos", concluyó.



MOVIMIENTO DE PERSONAL OBEDECE A FACULTAD DISCRECIONAL DE LA PNP

Lima.- La Dirección de Movimiento de Personal de la Policía Nacional del Perú (DIVMOPER) mediante documento señaló que la denuncia sobre los oficiales reasignados de la DITERPOL Trujillo al Frente Policial de Cajamarca que supuestamente estarían implicados en actos de corrupción son especulaciones sin sustento alguno, puesto que dicho movimiento obedece al cumplimiento del Decreto legislativo 1149 –Ley de Carrera y Situación del Personal de la PNP.

A través de las redes sociales y medios de comunicación local se denunció que 52 policías de la Región Libertad estarían siendo trasladados a Cajamarca, quienes estarían relacionados con hechos de corrupción y bandas criminales, por lo que el congresista Mesías Guevara de inmediato solicitó al Ministro del Interior Daniel Urresti una reseña de la trayectoria laboral de los suboficiales reasignados.

La DIVMOPER destacó que el periodo de servicio de los suboficiales en una misma unidad es máximo de cinco años y que la Ley contempla que “es la acción de comando que en uso de su facultad discrecional dispone el cambio de cargo al personal, en atención al cumplimiento de la misión asignada”.

En ese sentido, señala, el Director General de la Policía Nacional del Perú, en uso de sus facultades ha dispuesto la reasignación de los cuarenta (40) Suboficiales PNP, tal como se ha hecho en todas las jurisdicciones policiales a nivel nacional.

Al respecto, el legislador cajamarquino Mesías Guevara señaló que se reunirá con el director general Jorge Flores Goicochea para solicitar mayores detalles para tranquilidad de la población cajamarquina.



MININTER DESTINA EQUIPOS DE COMPUTO PARA COMISARIAS DE LA REGION CAJAMARCA

Lima.- Con relación a la información solicitada por el Congresista Mesías Guevara sobre la adquisición de equipos de cómputo destinados a las comisarías de la Región Cajamarca, el Ministerio del Interior respondió que serán asignadas 83 computadoras personales y 52 impresoras, las mismas que serán priorizadas por los jefes del frente policial de Cajamarca.

La Dirección General de Gestión en Administración del Ministerio del Interior - DIRETIC-PNP adquirió un total 2700 computadoras personales y 1700 impresoras; sin embargo, se ha considerado una asignación adicional de 100 computadoras personales y 100 impresoras más para la Región Cajamarca, una vez que el Proyecto de Inversión Pública “Mejoramiento del servicio de procesamiento y almacenamiento de la información para las Unidades Policiales a nivel nacional”, sea evaluado y aprobado por el Ministerio de Economía y Finanzas.



Serán los jefes del Frente Policial Cajamarca y de la Dirección Territorial Lambayeque, que tienen jurisdicción sobre áreas geográficas del Departamento de Cajamarca, quienes estarán encargados de la priorización de la asignación de los equipos informáticos a las Comisarías y/o Dependencias policiales que consideren conveniente determinar.

Sobre esta información de interés, el legislador cajamarquino Mesías Guevara señaló que existe preocupación porque las comisarías y dependencias policiales cuentan con herramientas tecnológicas para mejorar sus servicios. “Durante nuestro recorrido por los distritos y provincias de Cajamarca hemos sido testigos de la precariedad con la que se trabaja”, puntualizó.

OPI APOYARÁ GESTIONES DE PEJSB PARA FINANCIAR PROYECTO DE IRRIGACION AMOJAO

Lima.- OPI Agricultura apoyará en las gestiones para viabilizar la asignación de recursos a favor de la "Continuación y Culminación del Proyecto de Irrigación Amojao" que corresponde al proyecto Especial Jaén San Ignacio Bagua y que para ser ejecutado en su primer año requiere de S/. 29' 987'877.00, así lo dio a conocer el Viceministerio de Desarrollo e Infraestructura Agraria y Riego en atención a la solicitud hecha por el congresista Mesías Guevara Amasifuen.

Se recomendó que el proyecto Especial Jaén San Ignacio Bagua (PEJSB) priorice y programe sus recursos presupuestales para el Año Fiscal 2015 de tal manera que le permita financiar la ejecución del proyecto de inversión pública en mención, con sujeción a su Presupuesto para el presente Año Fiscal.

Asimismo el PEJSB deberá alcanzar a la brevedad posible la información sobre la consistencia entre los parámetros y condiciones de la declaración de viabilidad del PIP y el Estudio Definitivo o Expediente Técnico para ser registrada en el Formato SNIP N° 15 en el Banco de Proyectos.

PROMUEVEN SERVICIO DE TELEMEDICINA DE ESSALUD EN REGIÓN CAJAMARCA

Lima.- En el marco de las gestiones del Congresista Mesías Guevara y del Comité Multisectorial de Cutervo, presidido por el alcalde provincial Aníbal Pedraza, y en coordinación con la Directora Ejecutiva de EsSalud, Dra. Virginia Baffigo, así como con la Jefa del Centro Nacional de Telemedicina de EsSalud Dra. Bernardette Cotrina, se tiene previsto el próximo lanzamiento del servicio de Telemedicina de EsSalud en la Región Cajamarca, a implementarse en el Hospital de Cutervo.

Para el Congresista Mesías Guevara esto constituye un gran avance en la modernidad de los servicios del Estado. "El Centro Nacional de Telemedicina de EsSalud – CENATE viene prestando asistencia médica desde Lima a lugares muy lejanos, a través del internet o vía satelital, en tiempo real. Ahora, eso va hacer posible en la provincia de Cutervo", destacó.

Si bien esta implementación se inicia en el Hospital de EsSalud de Cutervo, posteriormente se espera implementar este servicio en los demás hospitales de la Región Cajamarca que pertenecen a la Red de EsSalud en beneficio de los asegurados, considerando que se reduce significativamente el traslado de los pacientes, quienes pueden ser tratados en su propia localidad.

EN ABRIL JAEN CONTARÍA CON OFICINA DESCONCENTRADA DE OSINERMIN

Lima.- Luego que la Oficina Delegada en Jaén del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería – OSINERMIN concluyó su contrato después de 5 años, se realizará un concurso para implementar una Oficina Desconcentrada, la misma que contará con una persona responsable para la atención a los usuarios y un supervisor.

Como se sabe Osinerming es la institución pública que supervisa a las empresas formales eléctricas y de hidrocarburos para que brinden un servicio permanente, seguro y de calidad, y las empresas mineras realicen sus actividades de manera segura.

Funcionarios de este ente supervisor respondieron a la preocupación del Congresista Mesías Guevara, señalando que se estima que el proceso de selección concluirá pronto y podrá contratarse a fines de marzo, y en abril la Oficina Desconcentrada iniciaría sus operaciones.

Por ahora, las supervisiones periódicas se realizarán desde la Oficina Regional (Cajamarca) y desde la sede de la Macro Región (Chiclayo), y cualquier requerimiento de la población de la zona también lo pueden hacer en dichas oficinas.



SEMANA DE REPRESENTACION ENERO 2015



Fiscalización del Colegio emblemático San Ramón de Cajamarca junto a la APAFA, docentes, director, consejera del Gobierno Regional, y funcionarios de la PRONIED (Ex OINFE) –MINEDU. Durante el recorrido se verificó la problemática del estado actual de la obra y se realizó una reunión con la empresa contratada para conocer los pormenores.



Reunión con los directores de diferentes colegios de la Región Cajamarca, quienes denunciaron estar impagos a raíz del reciente examen para ocupar sus puestos.

SEMANA DE REPRESENTACION ENERO 2015



En el centro poblado Nueva Esperanza (distrito La Libertad de Pallán), provincia de Celendín.



Inspección de la planta de tratamiento con los pobladores de la comunidad del distrito de La Libertad de Pallán.



Haciendo un alto en los hermosos paisajes celendinos.



Con Mariano Vásquez Rojas, alcalde del distrito de Cortegana, provincia de Celendín.



Reunión con el alcalde, gobernador, comisario y otras autoridades del Distrito de Chumuch, provincia de Celendín, Región Cajamarca.

CONGRESO DEVELA BUSTO DEL EX PRESIDENTE VALENTIN PANIAGUA CORAZAO

Lima.- Nada más elocuente que la presencia de políticos de distintas tendencias para graficar la personalidad y, sobre todo, la vocación democrática y concertadora del ex presidente de la República Valentín Paniagua Corazao, cuyo busto fue develado **el pasado 19 de enero** en el Hall de los Pasos Perdidos de la sede del Congreso de la República.

La ceremonia estuvo encabezada por la presidenta del Congreso e integrante del Partido Nacionalista, Ana María Solórzano, quien hizo hincapié en el legado de Valentín Paniagua por su respeto pleno a los principios democráticos.

"Hoy recordamos sus palabras de unidad y sus principios democráticos. Tenía una convicción muy sólida respecto a la Constitución Política, la cual debía ser norma básica de vida y de convivencia social", expresó Solórzano, además de destacar la fructífera trayectoria intelectual de Paniagua Corazao.

RETORNO DEMOCRÁTICO

El parlamentario Luis Iberico Núñez, de la bancada del PPC-APP, aprovechó la ocasión para recordar los años críticos de la dictadura fujimorista y el proceso de transición hacia la democracia. "Su sencillez absoluta, su predisposición por el diálogo, ayudaron a conseguir la restitución plena de la democracia de nuestro país", manifestó.

La parlamentaria Rosa Mavila León, de Acción Popular y el Frente Amplio, recordó que el desempeño político de Paniagua ayudó a consolidar la democracia en el país. "Ha enfrentado con coraje el poder castrense de las altas cúpulas. Ha despolitizado las instituciones y ha dado independencia al Poder Legislativo", recordó.



En la concurrida ceremonia también participaron ex autoridades del gobierno de transición, ex congresistas, militantes del partido Acción Popular y familiares del ex legislador cusqueño, como su viuda Nilda Jara de Paniagua.

En su intervención, Valentín Paniagua Jara, hijo del extinto parlamentario, recordó que el Congreso fue el lugar donde su padre desarrolló una parte sustancial de su vida democrática "y donde vivió momentos que él mismo calificó como estelares en su existencia".

Paniagua Jara recordó que su padre fue congresista en tres oportunidades y siempre buscó servir y velar por los intereses de la ciudadanía. "Mi padre siempre creyó que el corazón mismo de la democracia estaba aquí (en el Congreso), porque es el órgano que representa a todas las tendencias políticas del país", apuntó.

CONTRA EL REGLAJE Y LA CORRUPCIÓN

El actual presidente del partido Acción Popular, Mesías Guevara Amasifuén, resaltó la convicción que tenía el ex presidente de la República Valentín Paniagua contra todo acto de corrupción.

"Hay grandes enseñanzas y tareas que nos ha dejado Valentín Paniagua. Una de ellas fue formar el foro de partidos políticos y otra constituir un nuevo sistema anticorrupción", anotó.

Guevara no dejó pasar la ocasión para recordar que Paniagua asumió la presidencia tras la caída de una dictadura caracterizada, entre otras cosas, por el seguimiento a sus opositores. En tal sentido, dijo que el partido Acción Popular no permitirá estas eventuales prácticas en el actual gobierno.

(Fuente:<http://www.larepublica.pe/20-01-2015/reconocen-el-valor-democratico-de-valentin-paniagua>)





El Congresista Mesías Guevara participando de la Comisión Permanente del Congreso de la República realizado el pasado miércoles 28 de enero del 2015. La Premier Ana Jara Velásquez informó sobre el presunto seguimiento que se estaría realizando en perjuicio de las diversas autoridades y ciudadanos.

Comisión Áncash investiga a 15 jueces por presuntos actos de corrupción

Un total de 15 jueces son investigados por la comisión del caso Áncash por, presuntamente, estar vinculados con actos de corrupción durante la gestión del ex presidente regional César Álvarez.

El congresista Mesías Guevara, titular del grupo parlamentario, detalló que en esta lista se encuentran magistrados que estarían involucrados en la expedición de medidas cautelares a favor de la Cooperativa de Ahorro y Crédito para

los Exportadores (Coopex), vinculada con Rodolfo Orellana. Se incluiría, además, a los jueces que viajaron al extranjero con dinero del gobierno regional y a otros supuestamente inmersos en emblemáticos casos de corrupción.

En esa lista figuran los nombres del ex presidente de la Corte Superior de Justicia del Santa Daniel Vásquez Cárdenas, quien encabezó a un grupo de magistrados que viajó a Estados Unidos para una



ADVIERTE. Mesías evalúa denuncia contra el Poder Judicial.

supuesta capacitación financiada con dinero público.

En calidad de investigado también se encuentra el presidente de la Corte Superior de Justicia de Áncash, Abraham Vílchez Castro, entre otros.

En otro momento, Guevara no descartó presentar una denuncia constitucional en contra del Poder Judicial por impedir que los magistrados asistan a declarar ante la comisión que preside.

El Presidente de la Comisión Investigadora del Gobierno Regional de Ancash, Congresista Mesías Guevara realizó diversas sesiones de trabajo con el fin de entrevistar a los ciudadanos citados en calidad de testigos o de investigados vinculados a los presuntos actos de corrupción.



Oposición acusa a Humala de encubrir a Martín Belaunde

» Mesías Guevara, presidente de la comisión investigadora de los presuntos actos de corrupción en la región Áncash, aseveró que todos los recientes hechos en relación a Martín Be-

launde apuntan a que la relación del prófugo y la pareja presidencial "sería estrecha".

"Da la sensación de que la pareja presidencial sí está involucrada en estos temas. Esta percep-

ción genera una inestabilidad en nuestro país", sostuvo.

El senador Guevara acusó directamente a la pareja presidencial de haber encaminado "a propósito" la huida del

exasesor.

"Ellos [el Ejecutivo] han dirigido la huida de Belaunde Lossio a Bolivia porque sabían perfectamente que ahí no funcionaba la orden de captura internacional", indicó.



Radio Nacional
07.01.15



VIVO

MARTÍN BELAUNDE LOSSIO NO SE PRESENTÓ ANTE CONARE EN BOLIVIA
MESÍAS GUEVARA - PRESIDENTE COMISIÓN ÁNCASH

23:55 ISAAC HUMALA RESPALDA PROTESTAS CONTRA PROYECTO MINERO

ZOOM .21

DE LAS OREJAS LOS TRAIGO.

A pesar de la negativa de los magistrados del Poder Judicial de asistir a la comisión Áncash, Guevara ensaya una fórmula de cómo los llevará.



Medios de Cajamarca
30.01.15



Web:

www.congreso.gob.pe/congresista/2011/mguevara.htm



<https://www.facebook.com/MesiasGuevaraAmasifuen?ref=hl>

<http://www.facebook.com/MesiasGuevara>



<https://twitter.com/#!/MesiasGuevara>



<http://www.youtube.com/user/MESIASELCONGRESISTA?feature=guide>



mesias.guevara@gmail.com



<http://pensamientotenz.blogspot.com>

